

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustblume“ in Welbhausen,



Wir erkunden Welbhausen

„Nimm ein Kind an die Hand und lass dich von ihm führen. Betrachte die Steine, die es aufhebt und höre zu, was es dir erzählt. Zur Belohnung zeigt es dir eine Welt, die du längst vergessen hast.“

*Liebe Leser*innen,*

Yippie, die sommerlichen Temperaturen zeigen sich immer stetiger. Durch das schöne Wetter konnten wir endlich mit unserem Naturfreitag starten. Am Freitag, den 09.05. machten wir uns auf einen Fußmarsch und legten ein paar Kilometer zurück. Wir haben uns für dieses Jahr für Erkundungstouren in Welbhausen entschieden, damit wir immer wieder neue Eckchen entdecken können. So haben unsere Krippenkinder je nach Laufstrecke die Möglichkeit uns ebenfalls zu begleiten oder individuell eigene Strecken auszukundschaften. Auch Dienstag am Nachmittag steht bei uns Natur und Experimente auf dem Angebotsplan. Somit ist immer ein gewünschtes Ausflugsziel der Currilin-Orchideen-Laden in Welbhausen, auch hier sind gemeinsam sowohl Kindergarten auch als Krippenkinder unterwegs.

Nachdem die Bringzeit beendet war, ging es los. Der erste Stopp war an unserem Weiher. Nach der Hälfte des Weges, wurde gemeinsam gerastet und gefrühstückt, um neue Kraft zu tanken. Jedes Kind hat in seinem Rucksack Verpflegung, einen kleinen Waschlappen in einer Box dabei, um sich nach dem Frühstück den Mund und die Hände zu waschen, sowie eine Tüte oder kleine Decke zum Draufsitzen. Wichtige Regeln im Straßenverkehr, wie u.a., dass ein älteres Kind immer an der Straßenseite läuft, jedes Kind seinen Paten nimmt und wir alle aufeinander achten, sind bekannte Regeln. Dennoch werden bei jedem Zielort individuelle Regeln und Grenzen angepasst und beschlossen.

Anschließend wurde ausgiebig gespielt und die Natur erkundet. Gegen Mittag wanderten wir wieder in die Kita zurück. Nach so vielen verschiedenen Eindrücken und der langen Wanderung, waren der Großteil der Kinder erschöpft, aber sehr zufrieden. Es ist einfach nur wunderbar, zu beobachten, mit wie wenig die Kinder zufrieden sind und sich zurechtfinden.

Langeweile gibt es draußen nie 😊

In diesem Sinne, auf viele weitere sonnige Natur-Tage 😊

Herzlich grüßt die Kita Pustblume aus Welbhausen

Corinna Bauer mit dem Team

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

